



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:41

PAG - 1 -

Viernes 28 de Mayo de 2004

Guatemala



Centroamérica y EE.UU. firman hoy el tratado

Reunión: Tras un largo y polémico proceso de negociación, la región inicia ratificación

Ministros de Economía y Comercio Exterior de Centroamérica y de Estados Unidos firmarán hoy en Washington, el documento que contiene los nuevos reglamentos que regirán el comercio para los próximos 30 años entre ambas regiones.

El documento será suscrito por Robert Zoellick, representante Comercial de EE.UU., y los ministros de Economía Marcio Cuevas, de Guatemala; Miguel Lacayo, de El Salvador; Norman García, de Honduras; Mario Arana, de Nicaragua, y Alberto Trejos, de Costa Rica.

Costa Rica



Protesta estudiantil

ACAN-EFE. Una marcha pacífica en la que sus organizadores calculan que participaron más de 20.000 estudiantes universitarios que exigen un subsidio estatal íntegro, se realizó ayer en las calles de Managua. Decenas de miles de universitarios de todo el país marcharon desde las instalaciones de la Universidad Centroamericana, en la periferia sur de Managua, hacia el Parlamento pidiendo al Gobierno la entrega total del seis por ciento del presupuesto nacional.

Panamá



Miles de universitarios protestan en Nicaragua

DPA. Millares de universitarios manifestaron pacíficamente ayer jueves en la capital de Nicaragua para exigir al Gobierno la entrega de 59 millones de dólares para la educación superior, suma equivalente al 6% del presupuesto estatal de 2004.

Levantando banderas y pancartas que pedían "6% ya" y "una educación integral", los jóvenes marcharon en una amplia zona de Managua hasta la sede del Congreso, en el viejo centro de la ciudad, en lo que se considera una de las manifestaciones más grandes de los últimos años.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:41

PAG - 2 -

Estados Unidos



La cumbre une a Latinoamérica y la UE

La III Cumbre Iberoamericana América Latina, Caribe y Unión Europea (UE) se inaugura oficialmente hoy en esta ciudad con la participación de 25 países de Europa y 33 de este hemisferio, con el objetivo de consolidar la asociación económica de ambas regiones como estrategia para elevar el desarrollo y el nivel de vida de sus sociedades.

Rectores contra la propuesta de Bolaños

EFE. Rectores universitarios rechazaron ayer la propuesta que hizo el presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, quien buscaba aplacar las protestas de los estudiantes que reclaman un subsidio estatal "íntegro" para las universidades.

En un mensaje dirigido a la nación, Bolaños, propuso a los estudiantes y a sus dirigentes "poner punto final" a las protestas, con una asignación para las universidades de \$88.3 millones, los cuales cubren el subsidio estatal de éste y del próximo año, según sus cálculos.

"No aceptamos esa propuesta", dijo ayer a EFE el presidente del Consejo Nacional de Universidades (CNU), Telémaco Talavera, quien consideró que la oferta presidencial es ``impositiva y política".